

f

Naissances chez Tulipa

Nouvelles variétés dans le bouquet.

Lorsqu'on tape « Tulipe », le moteur de recherche Google affiche 851 000 occurrences. Cette fleur de printemps se place ainsi devant le Narcisse (729 000), la Jacinthe (281 000), le Crocus (172 000) et la Fritillaire (76 700).

Quatre stars pour le printemps

Le catalogue de l'assortiment de Tulipes présente chaque année de nouvelles variétés. En 2010, des nouveaux croisements aux noms illustres comme « Hot Shot », « Playgirl », « Chato » et « White Heart » seront au rendez-vous. Ceux-ci proviennent du grand assortiment de Tulipes en caisse. La variété « Hot Shot », croisement de la « Wonderful » avec la « Yokohama », séduit par ses longues fleurs rouges aux pétales à l'extrémité effilée. Grâce à ses feuilles droites, elle est idéale pour les bouquets compacts. Les tiges ne poussant pratiquement plus dans le vase, elle s'intègre en outre harmonieusement aux bouquets liés. De plus, ses feuilles tiennent très longtemps et les bulbes préparés peuvent déjà être forcés à partir de mi-janvier.

La « Playgirl » fascine surtout par ses couleurs rouge et blanc. Au moment de la cueillette, on ne distingue qu'un bord rouge très mince, qui coulera plus tard comme de l'encre sur les pétales qui deviendront marbrés. Les couleurs sont de plus en plus intenses au fil du temps. Cette variété robuste est déjà disponible dans le commerce à partir de la première semaine de janvier. La « Chato » et la « White Heart » séduisent également par leurs couleurs intenses, la faible croissance de leur tige et la générosité de leur fleur.

6| Les unes contre les autres, ces Tulipes lumineuses réclament le printemps. De nouvelles variétés aux formes et couleurs différentes font leur apparition chaque année.



1| Tulipa «White Heart»



2 | Tulipa «Playgirl»



3 | Tulipa «Chato»



4 | Tulipa «Hot Shot»

Was sind Case-Tulpen?

Speziell auf Antreibwochen präparierte, in der Schweiz kultivierte Kistentulpen. Durch die kleineren Einheiten pro Sorte können auch kleinere Gärtnereien eigene Schnitttulpen in einem breiten Sortiment produzieren und anbieten. Für Case-Tulpen werden ausschliesslich Tulpenzwiebeln der Grösse 12/+ verwendet. Die Kisten werden in der Schweiz produziert und sind mit dem Plantiance-Label ausgezeichnet. Der Schweizvertrieb läuft exklusiv über die Green Pflanzenhandel GmbH. www.greenpflanzenhandel.ch

Zuwachs im Hause Tulipa

Was die Rose für den Valentinstag, ist die Tulpe für den Frühlingsstraus. Auch im 2010 erweitern neue Sorten den Reigen bunter Zwiebelblüher.

Text: Katrin Montiegel

Fotos: Greenpflanzenhandel GmbH, BBH, IZB

497 000 Treffer zeigt die Internetsuchmaschine Google, wenn man nach dem Begriff «Tulpe» sucht. Damit positioniert sich der beliebte Frühlingsblüher weit vor Narzissen (106 000 Treffer), Fritillarien (237 000 Treffer) und Hyazinthen (53 500 Treffern), allerdings noch hinter dem Krokus, der mit über einer Million Treffern im Rennen der Frühlingsblüher weit vorne liegt. Denkt man an Frühling, streift man durch endlose Tulpenfelder, die in Rot-, Gelb-, und Weissstönen schimmern. Und jedes Jahr werden immer neue Sorten in den Sortimentskatalog aufgenommen. Auch 2010 laden vier Kreuzungen mit illustren Namen wie «Hot Shot», «Playgirl», «Chato» und «White Heart» zum Rendez-vous. Letztere entstammen allesamt dem umfangreichen Sortiment von Case-Tulpen. Die Triumphtulpe «Hot Shot», eine Kreuzung der Sorten «Wonderful» und «Yokohama», besticht mit ihren langen roten Blüten und spitz zulaufenden Petalen. Mit ihrem aufrecht wachsenden Laub ist sie eine ideale Schnitttulpe für

kompakte Sträuße. Da die Blütenstiele in der Vase kaum noch weiter wachsen, fügt sie sich zudem harmonisch in gebundene Sträuße ein. Ausserdem sind die Blüten sehr lange haltbar und die präparierten Blumenzwiebeln können bereits ab Mitte Januar angetrieben werden. Vorallem mit ihrer rot-weissen Farbgebung fasziniert die Sorte «Playgirl». Zur Erntezeit ist nur ein schmaler roter Rand sichtbar, der später wie Tuschestriche ins Innere der Blütenblätter verläuft. Dadurch wirken diese marmoriert und spielen lustvoll mit dem Auge. Die Färbung intensiviert sich weiter im Laufe der Zeit. Wie auch «Hot Shot» zeichnet sich «Playgirl» durch aufrecht wachsendes Laub aus. Die robuste Sorte ist sogar schon ab der ersten Januarwoche im Handel erhältlich. Und noch zwei neue Sorten überzeugen neben intensiver Farbgebung durch geringes Stilwachstum und satte Blüte: «Chato» und «White Heart». ■



5| Tulipa «Weber's Parrot»



6| Dicht an dicht drängen leuchtende Tulpen dem Frühling entgegen. Form und Farbe werden jedes Jahr um neue Sorten erweitert.